

栗山川周辺環境ボランティア

みんなの力で きれいな川に



環境ボランティアが、5月13日、178人の皆さんとの参加により行されました。

篠本堰から木戸地先までの11km、延面積で440000m²の草刈りとごみ拾いを行い、680kgのごみが回収されました。

今回の作業では、毎回参加している方から「ずい分ごみが少なくてなりました。これも、今まで皆さんがボランティアを行つてきた結果ですね」との声が聞かれました。

次回は10月上旬に実施する予定です。

消防団教養・規律訓練が5月14日中学校グラウンドと役場前駐車場を会場に行われました。当日は、習志野自衛隊第1空挺団第2中隊員を教官に迎え、団員としての規律・節度を養う訓練が、また八日市場市外3町消防組合署員の指導により火災現場での基本となるポンプの取扱いと放水訓練が行われました。この他、災害救助等に必要なロープ橋、ロープ結束訓練も行われました。参加した約400人の団員はいざという災害時に備え、訓練に真剣に取り組んでいました。



生涯学習フェスティバルに400人が参加

～うるおいとふれあいのある町をめざして～



パネルディスカッションでそれぞれの体験を発表した皆さん

欲の向上を目的とした「ひかり」が、5月14日にこよなく「うるおいとふれあい」たパネルディスカッション5名が川村学園女子大学と活発な意見交換を行いました。これにより参加者の皆実践を通して地域へ働きかけるという事を学びました。芸術鑑賞「レ・ミゼラブル」歌のドラマに会場中が酔いしました。

また、光ウインドオーナメント、ルアナ・フランの皆さんによるフラダンス、コール・リヒトによるコーラスが披露されステイバルに花を添えました。

美しい声を披露したコール・リヒトの皆さん
し で て も 者 し in

ふれあいと プレーを楽

71人が参加した町民親睦チャリティーゴルフ大会が、好天に恵まれた5月16日新千葉カントリークラブで行われました。

この大会は、県民体育大会の八區地区予選の出場権獲得も兼ねており、親睦の中にも白熱した大会となりました。

なお、参加者からのチャリティー募金は、福祉事業の発展の

団員の資質向

団員の資質向上を目的に訓練

成績は次のとおりです。

ため、社会福祉協議会へ贈られました。

ふれあいと

▶自衛隊員によるロープ橋訓
練を学ぶ団員